

## Habilitaron punto de posada de helicópteros en Complejo de la PDI

**DESDE EL MOP.** La obra consideró una inversión de 427 millones de pesos.



LA ESTRUCTURA INCLUYE UNA BASE DE HORMIGÓN DE 27 METROS CUADRADOS.

**T**erminado y subsanando las últimas observaciones antes de su puesta en servicio oficial, se encuentra el nuevo punto de posada de helicópteros, ubicado en el Complejo de la Policía de Investigaciones de Valdivia, cuyas obras fueron habilitadas por el Ministerio de Obras Públicas de Los Ríos, a través de su Dirección de Aeropuertos.

El proyecto, financiado por el MOP con inversión de 427 millones de pesos, tiene por objetivo que la Brigada Aeropolicial de la PDI pueda realizar operativos aéreos más expeditos, que permitan responder de manera eficiente a las situaciones de emergencia, aumentando de este modo la seguridad ciudadana, a través del resguardo que entrega a la comunidad la cercanía con la policía civil.

La obra incluyó la construcción de una estructura de pavimento de hormigón de 27 por 27 metros, con un espesor 15

centímetros; a lo que se sumó la habilitación de accesos para vehículos de unidades de emergencia, un sistema de iluminación aeronáutico, demarcaciones, ayudas visuales, cata-vientos y sistema de un sistema de iluminación.

“El Gobierno ha puesto énfasis en mejorar las capacidades de nuestras policías y el apoyo que éstas brindan ante emergencias. Valoramos el término del nuevo punto de posada de helicópteros, que lidera la Dirección de Arquitectura del Mop, que se habilitó en el Complejo de la PDI de Valdivia. Estamos próximos a entregar una infraestructura que fortalece las capacidades investigativas de la institución, respondiendo a la demanda ciudadana de mejora continua en materia de seguridad pública, además de dotar un lugar estratégico de la ciudad para una mejor respuesta ante emergencias”, expresó delegado presidencial Jorge Alvial. 